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Às quatorze horas e vinte e oito minutos horas do dia sete de fevereiro de dois mil e
vinte, na sala de reuniões dos Conselhos de Deliberação Superior, Campus JK,
verificado o quorum, teve início a 201ª sessão do Conselho Universitário, sendo 72ª
realizada em caráter extraordinário, conforme convocação datada de 03/02/2020, sob
a presidência do senhor Reitor, prof. Janir Alves Soares, e contando com a presença
dos seguintes conselheiros: Marcus Henrique Canuto – Vice-reitor; Cynthia Fernandes
Ferreira Santos – Pró-Reitora de Graduação; Lucas Franco Ferreira – Pró-Reitor de
Pesquisa e Pós-graduação; Flávio César Freitas Vieira – representante do Pró-reitor de
Extensão e Cultura; Wellington William Rocha – Diretor da Faculdade de Ciências
Agrárias; Cláudio Heitor Balthazar – Diretor da Faculdade de Ciências Biológicas e da
Saúde; Stella Maris Lemos Nunes – Vice-diretora da Faculdade de Ciências Exatas;
Wederson Marcos Alves – Diretor da Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas;
Bethânia Alves de Avelar Freitas – Diretora do Instituto de Ciência e Tecnologia; Jairo
Lisboa Rodrigues – Diretor do Instituto de Ciência, Engenharia e Tecnologia; Leandro
Augusto Félix Tavares – Vice-diretor do Instituto de Ciências Agrárias; Thiago Franchi
Pereira da Silva – Diretor do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia; Donaldo Rosa
Pires Júnior – Diretor da Faculdade de Medicina; Jandesson M. Coqueiro – Vice-diretor da
Faculdade de Medicina do Campus Mucuri; Daniel Ferreira da Silva – Representante da
Faculdade de Ciências Agrárias; Roseli Aparecida dos Santos – Representante da
Faculdade de Ciências Agrárias; Adriana Netto Parentoni – Representante suplente da
Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde; Rodrigo Moreira Verly – Representante da
Faculdade de Ciências Exatas; Josiane Magalhães Teixeira – Representante da Faculdade
de Ciências Exatas; Mirelle Cristina Abreu Quintela – Representante da Faculdade de
Ciências Sociais Aplicadas e Exatas; Thiago Parente Lima – Representante do Instituto
de Ciência e Tecnologia; Caio Mário Leal Ferraz – Representante do Instituto de
Engenharia, Ciência e Tecnologia; André Rodrigo Rech – Representante da Faculdade
Interdisciplinar em Humanidades; Thamar Kalil de Campos Alves – Representante
suplente da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades; Eduardo Gorzoni Fioratti –
Representante do Instituto de Ciências Agrárias; Alessandro Nicoli – Representante do
Instituto de Ciências Agrárias; Etel Rocha Vieira – Representante suplente da Faculdade
de Medicina; Nayla Alves Costa – Representante suplente da Faculdade de Medicina;
Sabrina Moreira Gomes da Costa – Representante suplente dos Técnicos
Administrativos; Marcos Flávio de Souza Sampaio Júnior – Representante dos Técnicos
Administrativos; Juliana Lages Ferreira – Representante dos Técnicos Administrativos.
Registra-se que os conselheiros dos campi de Unaí, Janaúba e Teófilo Otoni presentes
participaram da sessão por meio de videoconferência. Não compareceram à sessão
apresentando justificativa, os seguintes conselheiros: Heron Laiber Bonadiman – Diretor
da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades; Suelleng Maria Cunha Santos –
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Representante da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde; José Aparecido de
Oliveira Leite – Representante do Instituto de Ciência, Engenharia e Tecnologia; Welyson
Tiano dos Santos Ramos – Representante do Instituto de Engenharia, Ciência e
Tecnologia; Leonardo Pressi – Representante do Instituto de Engenharia, Ciência e
Tecnologia; Camila de Lima – Representante da Faculdade de Medicina do Campus
Mucuri; Elisabeth da Anunciação Amorim – Representante dos Técnicos
Administrativos. Não compareceram a sessão e não apresentaram justificativa, os
seguintes conselheiros: Jorge Fulgêncio Silva Chaves – Representante da Faculdade de
Ciências Sociais Aplicadas e Exatas; Antônio Genilton Sant’anna – Representante do
Instituto de Ciência e Tecnologia; Lízia Colares Vilela – Representante da Faculdade de
Medicina do Campus Mucuri; Juliano da Silva – Representante dos Técnicos
Administrativos; Josimar Rodrigues Oliveira – Representante dos Técnicos
Administrativos; Caíque Menezes de Abreu – Representante dos Discentes da Pós-
Graduação; Thamyres Sabrina Gonçalves – Representante dos Discentes da Pós-
Graduação; Naelly Gomes da Silva – Representante dos Discentes da Graduação.
Dando início à sessão, o prof. Janir cumprimenta a todos e coloca a pauta em votação.
Não havendo considerações, a pauta é aprovada por unanimidade. Assunto 02-2020
– SEI 23086.000942/2020-42: Renovação de contrato com a FUNARBE. O
prof. Lucas Franco Ferreira, pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação, explica a
importância do pedido de renovação da autorização para que a FUNARBE possa atuar
como fundação de apoio à UFVJM por mais 1 (um) ano. Informa que cabe a este
Conselho avaliar o relatório de gestão de 2018 desta Fundação, já aprovado pela
Universidade Federal de Viçosa. Além disso, informa sobre a necessidade de aprovação
da avaliação de desempenho da mesma. Não havendo observações, o relatório de
gestão da FUNARBE é colocado em votação. Registra-se ampla maioria de votos
favoráveis a aprovação do relatório de gestão, exercício de 2018, e 2 (duas)
abstenções. Em seguida, é colocada em votação a avaliação de desempenho da
mesma, registrando-se ampla maioria de votos favoráveis a aprovação e 2 (duas)
abstenções. Desta maneira, é aprovada a autorização para que a FUNARBE possa
atuar como fundação de apoio à UFVJM por mais 1 (um) ano. Após essas deliberações,
o texto desta ata é colocado em votação, sendo aprovado por ampla maioria de votos
e 1 (um) abstenção. Findado o assunto, o prof. Janir Alves Soares declara encerrada a
sessão, da qual eu, Camila Sanches Silva, lavrei a presente ata que vai devidamente
assinada eletronicamente por mim e pelo vice-presidente da sessão. Esta ata visa
atender o disposto no Regimento Interno do Consu, mais especificamente, em seu Art.
20: “De cada reunião do Conselho, será lavrada ata pelo (a) Secretário (a), a qual será
discutida e aprovada na reunião seguinte e, após a aprovação, subscrita por ele (a) e
pelo Presidente. Parágrafo Único – As atas conterão apenas os registros das
deliberações tomadas, sem menção às manifestações individuais que as precederem, a
menos que seja solicitado”. Diamantina, 17 de fevereiro de 2020.

 

CAMILA SANCHES SILVA
Secretária dos Conselhos Superiores

 

JANIR ALVES SOARES
Presidente do CONSU

Documento assinado eletronicamente por Janir Alves Soares, Servidor, em
17/02/2020, às 17:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
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no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Camila Sanches Silva, Secretária
dos Conselhos Superiores, em 18/02/2020, às 08:17, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 0054531 e o código CRC DA7C76A9.

Referência: Processo nº 23086.001592/2020-31 SEI nº 0054531
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